
 

点 鐘・ソング 奉仕の理想 

― 会 長 挨 拶 ― 

 
横田 善次 会長 

 新型コロナ騒ぎとは何だったのか？ 

３年間に及ぶ新型コロナとの関係について➀医療面と

②経済、政治からについてお話ししたいと思っています。

大きなテーマなので２回に分けて話してゆきたいと思

います。 

本日は医療面です。 

２０２０年１月１６日、日本で新型コロナ感染による死

者が初めて出ました。その後３年間、この新型コロナに

より振り回された社会となりました。 

まず➀ダイヤモンド・プリンセス号の記事を知っている

方は手を挙げて 

②マスクを買いに行った方は手を挙げて 

③トイレットペーパーが品薄に気づいた方は手を挙げ

て 

④オリンピック延期はご承知と思います。 

⑤４月７日、安倍首相が緊急事態宣言で学校が休みとな

り、影響を受けた方は手を挙げて 

⑥安倍マスクを着けて方は手を挙げて 

⑦３密を避けて透明プラスチックでのロータリーの会

合も行っていました。 

⑧Go To トラベルで行った方は手を挙げて 

⑨Go To イートを使った方は手を挙げて 

以上のようにこの 3 年間、皆様は大変関りが大きく、大

変我慢の時代を過ごされたと思います。それがようやく

コロナは健康保険でかかれるようになり、一般の風邪程

度となりました。 

それではこのコロナのパンデミックが終わったのか

と探してみますと、ジョンズ・ホプキンス大学の教授が

（パンで見の終息は病気を抑え込むことによって終わ

りが訪れるのではなく、人々がパニック状態に疲れて、

病気と共に生きるようになることによってパンデミッ

ク感染が終わる）と述べています。 

さあ皆様コロナワールド終わったと思って暮らしてく

ださい。 

― 会 務 報 告 ― 

               横田 善次 会長 

Ｒ ６． ４． ７（日）ガバナー指名委員会 

対象者 宮内 敦夫       於・ガバナー事務所 

今後の予定 

Ｒ ６． ４．１３（土）前橋中央ＲＣ創立３０周年 

記念式典         於・ロイヤルチェスター前橋 

対象者 上野 和路・山本  樹 

Ｒ ６． ４．１４（日）米山カウンセラー・新規米山

奨学生オリエンテーション 

於・前橋問屋センター会館 

対象者 飯塚 一成・長柄 光則・矢島 孝昭 

Ｒ ６． ４．１４（日）石川 長司会員ご母堂様 

通夜式               於・館林市斎場 

Ｒ ６． ４．１５（月）石川 長司会員ご母堂様 

告別式               於・館林市斎場 

Ｒ ６． ４．１８（木）第４分区Ａ・Ｂ１０ＲＣ親睦

チャリティーゴルフ大会（第３回親睦ゴルフインコン

ペ）           於・桃里カントリー俱楽部 

対象者 石川 長司・小池 敏郎・田部井孝一 

中世 吉昭・山本  樹 

R.I 加盟承認 １９５８年６月２日 

Club ID  １３９５６ 

２０２４年４月１２日(金) 第３１８８例会報告（Ｎｏ，３５） 

館林ロータリークラブ会報 

ロータリー２０２３～２０２４年度 

自らの心を解放し 明るく学んで 

楽しく奉仕 
第２８４０地区 ２０２３～２０２４年ロータリーのテーマ 
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Ｒ ６． ４．２０（土）藤岡ＲＣ創立６０周年記念 

式典           於・埼玉国際ゴルフ倶楽部 

対象者 横田 善次・山本  樹 

Ｒ ６． ４．２０（土）令和６年度館林市子ども会 

育成団体連絡協議会定期総会 

対象者 横田 善次   於・館林市文化会館小ホール 

Ｒ ６． ４．２２（月）第４回ガバナー指名委員会 

    於・前橋問屋センター会館 

対象者 宮内 敦夫 

Ｒ ６． ４．２７（土）伊勢崎ＲＣ創立７０周年記念 

式典            於・伊勢崎プリオパレス 

対象者 横田 善次・山本  樹・宮内 敦夫 

Ｒ ６． ４．２９（月）渋川みどりＲＣ創立３０周年 

記念式典           於・プレヴェール渋川 

対象者 横田 善次・山本  樹 

Ｒ ６． ５． ８（水）館林東ＲＣ創立４０周年記念

例会                於・つかさ本店 

対象者 横田 善次・山本  樹 

Ｒ ６． ５．１２（日）～１３日（月）親睦旅行 

           於・北陸方面 

Ｒ ６． ５．１９（日）地区研修・協議会 

        於・美喜仁桐生文化会館 

対象者 関井 宏一・小堀 良武・毛塚  宏 

小池 敏郎・谷田川敏幸・小暮 雅𠀋 

山本  樹・大澤 孝司・宮内 敦夫 

飯塚 一成 

Ｒ ６． ５．１９（日）第２２回ＲＩ台湾囲碁大会 

於・台湾・桃園市 敏盛智医城 

Ｒ ６． ５．２３（木）公共イメージ・ＩＣＴ推進 

委員会懇親会             於・前橋市内 

対象者 関井 宏一 

Ｒ ６． ５．２５（土）～２９日（水）国際大会 

対象者 上野 和路        於・シンガポール 

Ｒ ６． ５．２５（土）国際大会地区ナイト 

対象者 上野 和路        於・シンガポール 

Ｒ ６． ５．２６（日）シンガポール国際大会日本人 

親善朝食会 

於・ラッフルズシティコンベンションセンター 

対象者 上野 和路  

Ｒ ６． ５．２８（火）第８９回サントリースコール 

サロン総会・情報交換会 

於・サントリー㈱群馬ビール工場 

対象者 横田 善次 

Ｒ ６． ６． ５（水）第４分区Ａ・Ｂ現新会長・幹

事会          於・ティアラグリーンパレス 

対象者 横田 善次・山本  樹・関井 宏一 

小堀 良武・宮内 敦夫・事務局 

Ｒ ６． ６． ８（土）伊勢崎東ＲＣ創立３０周年 

記念式典          於・伊勢崎プリオパレス 

対象者 横田 善次・山本  樹 

Ｒ ６． ６．２１（金）最終夜間例会 

              於・レストラン鼎 

Ｒ ６． ６．２４（月）クラブ管理運営セミナー 

     於・前橋問屋センター会館 

対象者 関井 宏一・小堀 良武・事務局 

 

― 幹 事 報 告 ― 

 
山本 樹 幹事 

１．例会場・例会時間の変更 

◆大泉ＲＣ 

５月 １日（水）→ 休 会（定款第７条第１節（ｄ）

により） 

５月 ８日（水）→ 休 会（館林東ＲＣ記念例会のた

め） 

５月２２日（水）→ 夜間例会 

点 鐘 １８：３０ 

会 場 幸寿し 

５月２９日（水）→ 休 会（定款第７条第１節（ｄ）

により） 

 

◆館林西ＲＣ 

５月１４日（火）→ 休 会（定款第７条第１節（ｄ）

により） 

５月２８日（火）→ 休 会（定款第７条第１節（ｄ）

により） 

 



 3 

２．会報、週報 

◆館林西ＲＣ → ３月会報 

 

３．その他 

◆ガバナー事務所 

①第４回ガバナー指名委員会のご案内 

【日 時】４月２２日（月） １４：００～１５：２０ 

【会 場】前橋問屋センター会館 ２Ｆ 

【対象者】パストガバナー 

②公共イメージ・ＩＣＴ推進委員会懇親会のご案内 

【日 時】５月２３日（木） １８：００～２０：００ 

【会 場】前橋市内の食事処 

【対象者】地区公共イメージ・ＩＣＴ推進委員 

③クラブ管理運営セミナー再日程変更のお知らせ 

【日 時】６月２４日（月） １４：００～１５：３０ 

【会 場】前橋問屋センター会館 

【対象者】会長エレクト・次年度幹事・事務局 

④台湾東部地震支援金についてのお願い 

◆館林ミレニアムＲＣ 

→ １０クラブ親睦チャリティーゴルフ大会組み合わ

せ表変更のご連絡 

◆高崎ＲＣ 

→ 創立７０周年記念式典ご臨席の御礼状のご送付 

◆セブポートセンターＲＣ 小池 雅生 会員 

→ 鳩サブレとマンゴーチョコレートのご送付 

 

◆サントリースコールサロン事務局 

→ 第８９回サントリースコールサロン総会・情報交換

会開催のご案内 

【日 時】５月２８日（火） 

特別企画 ビール工場見学 １６：３０～１７：３０ 

総  会         １７：３０～１８：１０ 

情報交換会        １８：１０～１９：１０ 

【会 場】サントリー㈱群馬ビール工場 

【会 費】５，０００円（情報交換会費として） 

【対象者】会長 

◆群馬県立館林高等学校インターアクトクラブ 顧問

教諭 伊藤 至音 様 

→ インターアクトクラブ顧問変更のご連絡 

  中溝 貴善 先生 → 伊藤 至音 先生に変更 

◆館林商工会議所 

→ 「商工たてばやし №４８４」のご送付 

 

― 委 員 会 報 告 ― 

２０２４～２０２５年度・館林ロータリークラブ 

第３回理事・役員会のご案内 

 
小堀 良武 副幹事 

 
出席・ニコニコ BOX 委員会 小池 和敏 委員長 

 

例会出席報告 

通算３１８８回例会 

会 員 数 

出席率算出会員数 

５７名 

５４名 

出 席 者 数 ３３名 

欠 席 者 数 ２１名 

出 席 率 61.11％ 

前前回修正 74.07%～77.78％ 

 

お客様 館林市役所 地球環境課 

    環境政策係 主任 青木 英章 様 

          主事 荒井 楓子 様 

 

― ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ ― 

☆横田 善次会長        大変頂きました 

館林市役所、地球環境課、青木様、荒井様、ようこそ

館林ロータリーに！ 
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☆関井 宏一副会長       大変頂きました 

館林市役所地球環境課、青木様、荒井様、卓話ありが

とうございます。また先週はお休み頂き申し訳ござい

ませんでした。 

☆山本 樹幹事           頂きました 

本日は、市役所地球環境課、青木英章様、荒井楓子様、

卓話お世話になります。楽しみに聞かせていただきます。 

☆小池 敏郎会員          頂きました 

妻の誕生日にきれいなお花をいただきましたので 

☆長柄 純会員           頂きました 

いつもお世話になっている田中聡美さんが入会され

ます。よろしくお願いします。 

☆多田 善洋会員        大変頂きました 

本日は地球環境課の青木さん、荒井さんに卓話をさせ

て頂きますので。昨日オープンしました、里沼リゾー

トホテル「こもりぬ」も宜しくお願いします。 

☆谷田川敏幸会員        大変頂きました 

明日からつつじが岡公園がオープンします。私事ですが、

２月から城沼観光株式会社の社長に就任しました。城沼

の遊覧船や渡し船をご利用ください。宜しくお願いしま

す。 

☆関口 昇会員         大変頂きました 

久しぶりの例会となってしまい申し訳ありません。お陰

様で娘が小学校に入学致しました。ありがとうございま

す。 

☆齊藤 一則会員          頂きました 

先月末の妻の誕生日に素敵なお花を頂き、ありがとうご

ざいました。 

 

 

 

― 卓 話 ― 

 
プログラム・健康増進委員会 森田 信一郎 委員長 

 
館林市役所 地球環境課 環境政策係 

主任 青木 英章 様 

  地球環境課の青木です。館林市の環境についてとい

うことで、本市の環境行政についておおまかではありま

すが、ご紹介させていただきます。 

 
 地球環境課についてご紹介いたします。 

環境政策係・・・省エネや地球温暖化対策の推進。熱中

症対策にも取り組む。 

環境保全係・・・犬の登録や犬猫の去勢手術費の助成。

水質浄化対策、公害対策など様々な業務を担当。 

資源対策係・・・ごみステーションや収集に関すること、

ごみ減量化対策など、廃棄物全般に関わる業務を担当。 

 それでは本題に入っていきます。本日の内容➀環境の

現状について、３つのテーマに分けてご説明します。 

 
 環境の現状一つ目は、地球温暖化関わる二酸化炭素の

排出量です。このデータは環境省にて公表している推計

値になります。 
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 左の円グラフは令和２年度の部門別排出量の割合で

す。産業部門に次いで運輸部門となっており、比較的活

動量が多い部門が上位になっています。家庭部門も約２

割と３番目に多い部門となっています。 

 右の棒グラフは排出総量の推移になりますが、排出量

は減少傾向にあります。赤い棒グラフ国の温室効果ガス

削減目標である、２０１３年度比で４６％削減に準じた

ときの数値です。令和２年度から３２％削減と、かなり

努力が必要な数値と捉えております。 

 
 続いてのテーマは水質です。城沼とつながる鶴生田川

は、県内でもトップクラスで水質が悪いです。水の汚さ

を示す代表的な指標であるBODは数値が高ければ高い

ほど汚れがひどいことを示します。この指標を基に、平

成１５年からのデータをグラフに示していますが、城沼

は環境基準を一度もクリアできていません。多々良沼も

年によってばらつきはありますが基準値をオーバーし

ています。水質は、生活排水の問題の他に、水の滞留や

温度などの環境要因も関係しているため、難しい課題と

なっております。 

 
 続いてはごみに関してです。令和４年度における市内

のごみ総排出量は２５．３１３ｔ、そのうち７５％が家

庭ごみ、２３％事業ごみとなっています。ステーション

の回収も含め、多くのごみが家庭から出されていること

がわかります。 

右の棒グラフは、ごみの排出量の推移を示しています。

年々減少しており、この２０年間で１千トン近く減少し

ています。 

ごみの排出量を比較する指標となる、１人一日あたりの

排出量でみると、市は９３０ｇで、県の平均値よりは少

ないですが、国の平均よりは多くなっています。市で策

定しているごみ処理基本計画では、計画の最終年度まで

に、１人一日あたり８０４ｇを目指しています。まずは

国の平均値を下回ることを目指して、減量に取り組みま

す。 

 
 ここで余談ですが、ごみ処理費用がどのくらいかご存

じでしょうか。ごみの収集運搬等に係る費用、ごみ処理

施設における処理費用から資源物の売却分を差し引い

ても、年間で１２億１，５００万円もの費用がかかって

います。１人一日あたりに換算しても１万６，０００円

と、決して安くはない費用がかかっています。もちろん

財源は税金ですので、ごみの量を減らせば、処理費用も

少なくなり、その分、他の行政サービスに活用できます。

ごみの減量化は環境負荷の低減につながるほか、コスト

削減にもつながる重要な取り組みになります。 

 続いて、これまでの現状を踏まえた市の取組みをご紹

介します。 

 
市最上位計画の総合計画の環境面からの達成のために、

各種計画を定めています。環境面の最上位計画の環境基

本計画をはじめ、市の事務事業に係る温暖化対策をまと

めた実行計画事務事業編、水質汚染対策となる生活排水

処理計画、ごみの減量化などを目指すごみ処理基本計画

が主な環境に関する計画になります。これらの計画に則
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り、取り組んでいるものを同じく３つのテーマに分けて

ご説明します。 

 
まずは脱炭素につながる地球温暖化対策に関する主な

取組をご紹介します。市民向けの取組として蓄電池設備

等設置補助金を実施しています。家に設置する定置用蓄

電池、移動型のポータブル蓄電池に加えて、今年度から

V２Hも補助対象機器としました。V２HはEVやPHEV

に蓄電した電気で家の電気をまかなったり、その逆で太

陽光パネルで発電した電気を自動車に蓄電することも

できる機械になります。公共施設の脱炭素化としては、

再エネ設備の導入や EV、ハイブリッド車の導入を推進

しています。今ご紹介した３つの取組は、地球温暖化に

よる気候変動の緩和策にあたりますが、気候変動による

暑さへの適応策として熱中症対策にも取組んでいます。 

 
昨年の夏から地球沸騰化という言葉が言われるよう

になるほど、地球温暖化による気候変動の影響が大きく

なっています。昨年の夏に取組んだ熱中症対策で主なも

のを２つご紹介します。一つ目はクールシェアたてばや

しです。クールシェアは、家庭におけるエアコンの使用

を控え、公共施設や商業施設の涼しい場所、いわゆるク

ールシェアスポットをみんなでシェアすることで、省エ

ネによる地球温暖化対策、熱中症対策につなげる取組で

す。令和５年度の事業では市・県・民間施設あわせて２

０施設がクールシェアスポットとして参加しました。 

 そして、もう一つは熱中症対策セミナーの開催です。

クールシェアスポットであるアゼリアモールにて、連携

協定を締結している大塚製薬株式会社の熱中症対策ア

ドバイザーを講師としてセミナーを開催しました。暑さ

が本格化する前に熱中症対策に取組んでもらうこと、ク

ールシェア事業の普及啓発を目的として開催し、２２０

人の方にご参加いただきました。こうした官民連携の取

組もあり、環境省・地方自治体・企業・メディア・地域

コミュニティなどが官民一体で熱中症予防の声かけの

輪を広げていくプロジェクトである、熱中症声かけプロ

ジェクト事務局主催のひと涼みアワードにて官民連携

部門最優秀賞を受賞しました。今年の夏も引き続き実施

する予定です。 

 
続いて水質浄化対策についてです。前半でもお話したよ

うに、市内には水質汚濁が進んでしまっている河川が存

在します。水質汚濁の原因の５～７割が生活排水による

ものと言われているため、生活排水対策は水質改善に重

要な取組です。生活排水対策の一つとして行っている事

業が、市民向けの合併処理浄化槽の各種補助制度です。

合併処理浄化槽の清掃補助のほか、汲み取り式から合併

処理浄化槽に転換する際にも補助金を交付しています。

トイレの排水のみ処理する単独処理浄化槽と比べ、合併

処理浄化槽は台所などの生活排水も処理できるため、合

併処理浄化槽の普及は重要な取組になります。その他、

市民団体による河川の清掃活動支援や定期的な水質調

査を実施しています。 

 
環境保全という観点から補足になりますが、皆様はクビ

アカツヤカミキリをご存じでしょうか。特定外来生物に
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指定されている昆虫で、幼虫が桜の木に入ると木の中に

空洞ができてしまい、弱らせてしまいます。被害を受け

た木は倒れてしまう可能性があるため、伐採することに

なります。このような被害から桜を守るために、市では

主に３取組を進めています。まずそもそもの個体数を減

らすために、市民協力のもと、クビアカツヤカミキリを

つかまえる撲滅プロジェクトを実施しています。クビア

カツヤカミキリの死骸を提出した方に報奨金や飲み物

を配布しています。提出される死骸は７，０００～８，

０００匹にのぼり、匹数から換算すると、１，０００本

ほどの桜の木を被害から守れた計算になります。効果の

ある取組と捉えています。また、被害を広げないために、

市では防除ネットや殺虫スプレーを配布するほか、被害

が出ている桜の木に対して専用の薬剤を注入すること

で被害を食い止めています。外来生物は元は日本にいな

い生物です。生き物だから殺すのはかわいそうと感じる

方もいるかと思いますが、日本の春を感じさせる桜の木

を守るために、クビアカツヤカミキリを見かけた際はそ

の場でやっつけましょう。 

 
続いてごみ減量化対策についてです。市民向けの補助事

業として、ごみ減量化器具購入費助成金を実施していま

す。対象機器それぞれがごみの減量やたい肥化につなが

る機器ですが、特に生ごみ処理機については、乾燥させ

ることにより生ごみの容積が７分の１まで減らせる優

れものです。生ごみ処理槽、生ごみ処理容器はいずれも、

生ごみをたい肥化させることで減量につながるもので

す。続いて、ごみゼロ館の運営です。こちらでは、ごみ

として出された自転車や家具などのリユース品を展

示・販売しています。令和３年から運営を開始いていま

すが、来館者数、入札数ともに増えてきており、来館者

数は年間１，０００人を超え、多くの方にご利用いただ

いています。ごみの減量化に向けて、引き続き取組を進

めていきます。 

 本日いらっしゃる皆様へ最後に一つご紹介させてい

ただき終わりたいと思います。 

 
ご存じの方もいらっしゃるかと思いますが、市では令和

２年にたてばやし５つのゼロ宣言をしました。県でもぐ

んま５つのゼロ宣言を掲げていて、それに賛同した形で

宣言したものになります。本日、水質やごみに関するこ

とも説明させていただきましたが、私たちの生活に大き

な影響を与えている環境問題はやはり地球温暖化によ

る気候変動かと思います。目に見えないからこそ影響を

実感する機会は少ないかもしれませんが、日々確実に深

刻化しています。そんな状況を打開するため、市民・事

業者・行政の共通目標として掲げています。頭の片隅に

でもいいので、記憶していただけますと幸いです。 

 以上になります。ご清聴ありがとうございました。 

 
 

２０２４～２０２５年度・館林ロータリークラブ 

第３回理事・役員会次第 

令和 ６年 ４月１２日例会終了後～ 

            於・ニューミヤコホテル館林 

１．会長挨拶 

２．出席者確認  ※義務出席者 １５人中１４人出席 

関井 宏一・横田 善次・小堀 良武・瀬山 欣春 

矢島 孝昭・小暮 雅𠀋・小池 敏郎・長柄  純 

大澤 孝司・毛塚  宏・谷田川敏幸・山本  樹 

根岸 利正・藤島  厚 

３. 資料確認 

４. 協議事項 
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⑴ ２０２４～２０２５年度委員会構成に関する件 

－承認－ 

⑵ 地区研修・協議会参加スケジュール及び登録料に関

する件                  －承認－ 

【日時】５月１９日（日） 

登録受付 １０：００～１０：３０ 

協 議 会 １０：３０～１７：１０ 

懇 親 会 １７：３０～１９：００ 

【会場】美喜仁桐生文化会館（桐生市市民文化会館） 

【登録料】一人 １０，０００円 

【対 象 者】２０２４―２５年度 

会長・幹事・クラブラーニングファシリテーター 

会員増強委員長・奉仕プロジェクト委員長 

公共イメージ委員長・ロータリー財団委員長 

米山委員長・地区役員・地区委員 

【交通手段】乗り合い 

⑶ 第１回クラブ協議会開催に関する件  －承認－ 

【日 時】令和 ６年 ５月２４日（金）１７：３０～ 

【会 場】ニューミヤコホテル館林 or 福よし 

【対象者】地区役員・地区委員・理事・役員 

     各委員会委員長 

⑷ 名誉会員推薦に関する件        －承認－ 

群馬県立館林高等学校校長 委文 義之 様 

公立館林厚生病院企業長  新井 昌史 様 

⑸ クールビズに関する件        －承認－ 

【期 間】７月１日～１０月３１日まで 

⑹ 例会開催方式に関する件       －承認－ 

通常例会に戻す 

食事のタイミングは  例会前（１２：３０点鐘） 

例会中（１２：１０点鐘）○ 

例会後（１２：１０点鐘） 

⑺ ２０２４－２５年度ホスト行事日程に関する件 

－承認－ 

①第４分区Ｂ５クラブ合同納涼例会 

【日 程】２０２４年 ８月３０日（金）１８：３０～ 

【会 場】ニューミヤコホテル館林 

②１０クラブ親睦チャリティーゴルフ大会（秋） 

【日 程】２０２４年１１月１５日（金） 

【会 場】ゴールド佐野カントリークラブ 

⑻ その他 

①クラブ管理運営セミナー 

【日 時】６月２４日（月） １４：００～１５：３０ 

【会 場】前橋問屋センター会館 

【対象者】会長エレクト・次年度幹事・事務局 

※ご案内はまだきておりません。 

②今後の予定 

５月１９日（日） 地区研修・協議会 

  ２４日（金） 第１回クラブ協議会 

      ※インフォーマルミーティングはなし 

６月 ５日（水） 現新会長・幹事会 

   ７日（金） 第４回理事・役員会 

  ２１日（金） 第２回クラブ協議会 

★ 第４回理事・役員会開催日  

２０２４年（Ｒ６年） ６月 ７日（金）１８：００～ 

於・ニューミヤコホテル館林 

 
 

本日の食事 カツカレー 

 

◆例会日 毎週金曜日 12：10 より（第１・３夜間例会） 

◆例会場 ニューミヤコホテル館林（館林市文化会館内） 

     館林市城町 3-1 TEL0276-50-1541 

◆事務所 館林信用金庫本店内 

     館林市本町 1-6-32 TEL･FAX 72-8181 

◆E:mail  tatebayashi.rc@cc9.ne.jp 
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